



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Sangerhausen / Raubüberfall auf Spielothek - Täterverdächtiger ermittelt

Nach einer schweren räuberischen Erpressung am 05.April 2022 in einer Spielothek in Sangerhausen wurde am gestrigen Tage ein Tatverdächtiger ermittelt. Der 30-jährige Deutsche aus dem Landkreis Mansfeld-Südharz wurde vorläufig festgenommen. Die kriminalpolizeilichen Maßnahmen dauern an.

Landkreis Mansfeld-Südharz / Betrugsversuche

Am 06.April 2022 wurden fünf Betrugsfälle bekannt, bei dem die Betroffenen ein Schreiben von einer vermeintlichen Anwaltskanzlei erhalten haben. Bei dem Schreiben soll es sich um eine „vorergerichtliche Mahnung“ handeln. Sie wurden aufgefordert 289,50 Euro zu überweisen. Am 07.April 2022 wurden zehn weitere Fälle gemeldet. Eine Überweisung hat in keinem der Fälle stattgefunden.

Sangerhausen / Einbruch in Büroräume

Durch unbekannte Täter wurde im Zeitraum vom 05.April 2022-07.April 2022 in eine Büroräume in der Riestedter Straße eingebrochen. Nach ersten Erkenntnissen wurde jedoch nichts entwendet. Der Sachschaden wurde auf ca. 500 Euro beziffert.

Welbsleben / Einbruch in Landwirtschaftsbetrieb

Im Zeitraum zwischen dem 05.April 2022 – 06.April 2022 wurde durch unbekannte Täter in einen Landwirtschaftsbetrieb in Welbsleben eingebrochen. Aus einer auf dem Gelände befindlichen Werkstatt wurden diverse Werkzeuge im Wert von insgesamt 500 Euro entwendet.

Verkehrslage

Hettstedt / B 180 / 06.04.2022 14:45 Uhr

Gestern Nachmittag kam es auf der B 180, auf der Rechtsabbiegespur an der Einmündung Ritteröder Straße zwischen zwei PKW zu einem Auffahrunfall, bei dem eine Person leicht verletzt wurde. Der Unfallverursacher (52) übersah die verkehrsbedingt vor ihm haltende PKW-Fahrerin (60) und fuhr auf das Fahrzeug der 60-jährigen auf. Dabei wurde die 60-jährige leicht verletzt. Die genaue Schadenshöhe ist nicht bekannt.

Eisleben / Wimmelburger Straße / 06.04.2022 15:36 Uhr

Der 58-jährige PKW-Fahrer befuhr gestern Nachmittag die Wimmelburger Straße aus Richtung Wimmelburg. Beim Befahren einer Rechtskurve überquerte ein 9-jähriges Kind die Fahrbahn, wodurch es zum Zusammenstoß kam. Das Kind wurde dadurch schwer verletzt und durch den Rettungsdienst in ein Krankenhaus verbracht.

Wallhausen / Weite Gasse / 06.04.2022 16:10 Uhr

Der 59-jährige Transporterfahrer parkte in der Weite Gasse ein und übersah dabei den in Richtung Zentrum fahrenden Motorradfahrer (27). Es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge, wobei der 27-jährige leicht verletzt wurde.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de